

L'UNICEF qualifie d'exemple l'attention cubaine à l'enfance



La Havane, 14 jan. (RHC).- Maria Machicado Teran, représentante à Cuba, de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a déclaré à La Havane que notre pays est un des grands référents en Amérique Latine en ce qui concerne le bien-être de l'enfance et que son exemple a eu un grand impact dans d'autres pays de la région.

Maria Machicado Teran qui a assumé ce poste le mois dernier, a souligné devant des représentants de cette organisation qui visitent La Havane, le développement de notre pays en ce qui concerne l'attention aux enfants depuis les plus bas âges.

De son côté, l'acteur étasunien, Danny Glover, ambassadeur de bonne volonté de l'UNICEF, qui fait partie du groupe, a salué les acquis de Cuba en matière d'éducation et il a qualifié de fondamental le rôle des crèches écoles maternelles.



Radio Habana Cuba